

Propuestas veraniegas desde el Centro Provincial de Patrimonio en Granma



Foto de la autora

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García

Bayamo, 5 jul (RHC) Los especialistas del Centro Provincial de Patrimonio Cultural en la provincia cubana de Granma ofrecen en la presente etapa estival, diversas propuestas vinculadas con visitas a sitios históricos y de relevancia en este territorio oriental.

Maylin Elías Ramírez Directora de la Institución, destaca que por veinte años han incluido en sus actividades del verano, los llamados Rumbos que se suma a las opciones del proyecto Rutas y Andares de la Oficina del Historiador de La Habana.

Granma tiene sus particularidades porque varios organismos se integran a esta opción recreativa como las Empresa de Transporte, la Comercio, el INDER, la Juventud, la Organización de Pioneros José Martí, los Promotores culturales e instructores de arte.

Añade que este año prepararon seis opciones que estarán comercializando en los meses de julio y agosto que la familia agradece.

En cada territorio se hace ferias de patrimonio inmaterial y se muestran los valores estéticos, arquitectónicos, culturales, históricos y ambientales que tenemos en los museos y otras instituciones que se visitan.

Elías Ramírez resalta que sobresale en estos viajes, la visita al Parque Desembarco del Granma, que es Patrimonio inmaterial de la humanidad, con valores históricos, arquitectónicos y culturales.

Igualmente los recorridos incluyen una parada en la comunidad pesquera de Cabo Cruz, la Casa Natal de Celia Sánchez Manduley en Media Luna y el Parque Museo La Demajagua.

Las opciones recreativas que ofrece Centro Provincial de Patrimonio Cultural en la provincia cubana de Granma son acogidas con beneplácito por los lugareños y visitantes de esta región del oriente del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/359245-propuestas-veraniegas-desde-el-centro-provincial-de-patrimonio-en-granma>



Radio Habana Cuba